

# Förderverein wählt Herbert Hamann zum Vorsitzenden

Unterstützer der Stadtbücherei werden am Gemeinschaftsstand auf dem Kirchentag vertreten sein.

**Lünen.** Viele Projekte hat der Förderverein der Stadtbücherei im vergangenen Jahr unterstützt. Das wurde bei der Mitgliederversammlung am Donnerstag (4.4.) im Hotel an der Persiluhr deutlich.

Der Sommerlesesclub wurde wieder mit finanziellem und persönlichem Einsatz begleitet. Der Förderverein schaffte unter anderem Tolinos (E-Book-Reader) an, die in der Bücherei ausgeliehen werden können, und Stofftaschen. Die Lesungen der Bücherei werden durch den Förderverein finanziell ermöglicht. Dabei ist er auch auf Sponsoren angewiesen. Während der Versammlung bedankte sich der Vorstand bei allen Bürgern und Institutionen, die mit ihren Spenden die Aktivitäten gefördert haben.

Aber auch eigene Formate

zeichnen den Förderverein aus. Seit fast fünf Jahren gibt es ein Lesepatennetzwerk für Kitas und Seniorenheime, das in diesem Jahr weiter ausgebaut werden soll. Das vierteljährlich stattfindende Lesecafé hat sich etabliert und wird weitergeführt. Einen Stand auf dem Lüner Weihnachtsmarkt soll es auch in diesem Jahr wieder geben.

Neu seit 2018 ist das Gemeinschaftsprojekt Förderverein Bücherei und Förderkreis Musikschule unter dem Thema „Saite an Seite“, das sich von Beginn an großen Zuspruchs erfreut. Die beiden Veranstaltungen für dieses Jahr finden am 8. Mai und am 6. November statt.

Unter dem Motto Ehrenamt für Kultur und Bildung in Lünen wird der Förderverein der Bücherei auf dem Kir-



**Der Vorstand des Fördervereins der Stadtbücherei (v.l.): Birgit Bohling, Herbert Hamann, Michael Teichert, Peter Strube, Iris Streich und Werner Tischer.**

FOTO FÖRDERVEREIN

chentag in Dortmund gemeinsam mit anderen Vereinen am Stand „Saite an Seite in Lünen“ vertreten sein.

Neu in die Satzung aufgenommen wurde die Funktion

der Beisitzer, wobei die Leitung der Stadtbücherei per Funktion ab sofort einen Beisitzerplatz erhält. Darüber hinaus kann der Vorstand bis zu drei Beisitzer benennen. Bei

den Vorstandswahlen wurde der bisherige stellv. Vorsitzende Herbert Hamann zum Vorsitzenden gewählt. Werner Tischer, bisher Vorsitzender, wechselt auf die Position des Stellvertreters. Iris Streich wurde wieder als Schriftführerin gewählt. Neue Schatzmeisterin wurde Birgit Bohling, da Michael Teichert aus persönlichen Gründen nicht wieder zur Wahl antrat. Er wird aber als Beisitzer den Vorstand weiter unterstützen. Als weiterer Beisitzer wurde Peter Strube benannt, dessen Schwerpunkt im Bereich Veranstaltungen liegt.

Der Förderverein blickt positiv nach vorn, nicht zuletzt verbunden mit der Hoffnung, das mit dem angedachten Umzug in die Persiluhrrpassage eine modernere Stadtbücherei entsteht.